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E  ventual   Aquisição   de microcomputadores  

PERGUNTA

AO

TRE-RS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2022

Senhores,

Gostaríamos de participar do Pregão Eletrônico instaurado através da
Licitação em epígrafe, porém, surgiu-nos uma dúvida, conforme segue.

1. Considerando que o edital em questão possui um contrato com vigência de 12
(doze) meses, será uma tarefa extremamente desafiadora prever com exatidão o
comportamento do dólar durante a vigência. Diante disso, sabendo que o dólar
sofre variações por diversos motivos, desde políticas internas de países com
grande peso econômico até intempéries ambientais e que dificilmente um órgão
do  governo  aceita  uma  solicitação  de  reequilíbrio  econômico  em função  da
variação  cambial,  os  fabricantes,  com o  intuito  de  cumprir  seus  contratos  e
conseguir manter suas margens de atuação em patamares viáveis, acabam por
recorrer  a  ferramentas  de  proteção  cambial.  Porém,  essas  ferramentas
dependem de informações sobre os fornecimentos. Quantidades e previsão de
quando os  fornecimentos  ocorrerão  são  muito  importantes.  Quanto  menor  o
nível  das  informações  obtidas,  mais  impreciso  é  o  resultado  e,  como
consequência, maiores são os prejuízos, tanto para a empresa, que ao adotar
medidas  de  proteção  com  base  em  estimativas  imprecisas  encarece  seus
produtos, quanto para o órgão, que acaba por comprar um produto mais caro. 

Assim sendo, tendo em vista o auxílio mútuo, solicitamos informações a respeito
do  fornecimento  ao  órgão,  com estimativas  de  quantidade  de  máquinas  por
pedido e quando esses pedidos serão colocados, contemplando a quantidade a
ser efetivamente adquirida da ata e garantindo assim maior economicidade por
parte do órgão, bem como sucesso no fornecimento da ata e concretização do
contrato.

Atenciosamente,

Patrícia Azeredo I Governo

Athenas Automação Ltda.

51 – 3363.4800



RESPOSTA

A Pregoeira,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  responde  o  esclarecimento  conforme

manifestação da área técnica:

“Estamos  trabalhando  com  a  perspectiva  de  aquisição  imediata  de  230  unidades,  a

depender do preço que for fixado e também de outras aquisições em andamento.”

Atenciosamente,

Rosana Brose Adolfo,

Pregoeira.


